



# はくあい

No.2 令和6年4月19日  
文責：校長 熊本万里子

学校教育目標 「気づき、考え、実行する子どもの育成」  
「進んで学ぶ」 「自分も友達も大切にする」 「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

## 令和6年度全児童がそろいました

今年度の児童は

| 1年生 | 2年生 | 3年生 | 4年生 | 5年生 | 6年生 | 計   |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 12名 | 11名 | 13名 | 10名 | 17名 | 16名 | 79名 |

昨年度より2名児童が多くなりました。全校生徒がそろって学校が活気づき、にぎやかになります。



1年生が初めて上級生と登校した日は、雨でしたが、お兄さん、お姉さんの言うことを聞きながら、並んで登校していました。うれしそうな顔にほっとしました。授業中は、元気に手を挙げる児童の声がどこからともなく聞こえてきます。休み時間は、笑い声や元気に遊んでいる声が校庭に響いています。特に上級生の児童たちは、1年生の姿を見てニコニコです。ある日の朝の時間は、中庭で1年生と6年生と一緒に遊んでいる姿がありました。微笑ましい限りです。休み時間だけでなく、給食の時間にも6年生が、1年生がエプロンを着るところからお手伝いをしてくれています。最上級生は頼もしいです。



各学級では、新しい担任の先生を中心に生活や学習がスタートしました。初日の様子を写真に撮りましたので少し緊張が見られますが、次第に担任と学級児童の距離が縮まっている感じがします。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 入学式の1年生の返事が素晴らしかった！！

4月12日(木)令和6年度の入学式を行いました。12名の新一年生並びに保護者の皆さま、中川副小学校への御入学おめでとうございます。そして、ありがとうございます。驚いたことは、みんな返事が大きな声でできて素晴らしかったことです。前向きな気持ちを大切に、中川副小学校でたくさんを経験しながら学び、成長していった欲しいと思っています。川副の精神である“博愛の心”も育てていきます。学校と家庭、そして地域が一つになって子どもを育み、成長につなげていきましょう。皆さま、ご協力よろしくお願いいたします。



## 積極的に発表する姿あり☆

先日、3年生の算数の授業を見ておりました。「かける数やかけられる数を□にして考えよう」という学習でした。どのような方法を使ったら、答えを導くことができるか自分の考えをしっかりと述べるのができていました。その発言の中に、「前に〇〇さんがやったように・・・」など友達が考えたことを頭に入れており、そこから自分の考えを説明することができていました。その後も、積極的に手を挙げて発表する姿が見えました。ただ答えが分かるで終わるのではなく、どんな方法で答えを導いたのか、なぜそう考えたのかなど自分の思考を振り返り、言葉にして表現することができるようになると、自分の考えがより明確になってきます。頑張っている3年生、素晴らしいです。



## 今年もタブレットを使い始めた2年生

授業も始まりました。今年度も積極的にタブレットを活用した学習に取り組みます。早速、パソコンタイムの時間に、ログインできるか確認しました。子どもたちの記憶力はすごい！自分のIDをしっかりと覚えていました。さあ、これから自分の力をつけるための道具として、日々使ってほしいところです。



## 全国及び佐賀県学習状況調査を実施しました

4月18日(木)に、5年生(佐賀県)および6年生(全国)において学習状況調査を実施しました。前年度までに学んだ内容のテストになります。昨年度末には、まとめテストや復習プリントで習得状況を確認したことと思いますが、春休みや年度初めは、しっかり復習ができたでしょうか。精いっぱい、テストには取り組んでいました。学力向上を目指している校長としては、結果が気になるところです。一人一人の伸びを期待しています。結果分析にしばらく時間を要しますが、結果が届き次第保護者様に、個人の状況をお知らせいたします。



学校だよりカラー版は学校ホームページで見ることができます。

